

---

**VALLEYFIELD**


---



---

**Bénédiction d'un nouveau monastère**


---

**R**ÉCEMMENT avait lieu à Valleyfield la bénédiction du nouveau monastère des RR. MM. Clarisses, religieuses du second Ordre franciscain. Depuis le jour déjà lointain où Mgr Emard attira dans sa ville épiscopale une colonie de ces obscures pénitentes, sa sollicitude pastorale n'a cessé de l'entourer de bienveillance et d'attention paternelle. C'est pour donner à cette portion choisie de son troupeau une marque nouvelle de son affection qu'il a lui-même présidé la cérémonie d'inauguration du monastère récemment achevé. Le petit couvent de la fondation, étroit et insalubre, ne suffisait plus au développement de la communauté. Stimulée par le zèle du premier pasteur, la charité des fidèles a permis aux RR. MM. Clarisses de construire un monastère plus sain et plus approprié à leurs nécessités. Mgr Emard, on peut le dire, portait dans son cœur les vœux de tout son peuple, tandis qu'il bénissait l'humble maison, et livrait aux filles du Séraphique François et de la bienheureuse Mère Claire, les cloîtres protecteurs de leurs saintes expiations. Les sentiments qui remplissaient son âme éclatèrent dans le remarquable sermon qu'il prononça au cours de la cérémonie. Il y traça d'une main émue la vie de sacrifice et d'amour des religieuses contemplatives.

*La Revue du Tiers-Ordre.*

---

**Prières des Quarante-Heures**

VENDREDI,	7	FÉVRIER	— Notre-Dame-de-Lourdes.
DIMANCHE,	9	"	— Notre-Dame-de-Grâce.
MARDI	11	"	— Sainte-Dorotheé.
JEUDI,	13	"	— Sainte-Scholastique.